

Voici quelques une des actions menées par les derniers conseils municipaux jeunes...



Visite du bureau de la police municipale. Le conseil a rencontré les agents et ont pu leur poser des questions « quel est le fonctionnement et le rôle d'une police municipale... ». Ils ont découvert les moyens d'intervention et de protection de nos agents.

Aider les restos du Cœur

Une collecte a été organisée au sein de l'école élémentaire où les parents ont pu déposer leurs dons. Ils ont participé ensuite aux côtés des bénévoles des Restos du cœur à la collecte nationale à Intermarché



Visite du Centre de Secours d'ESPERAZA - Explication de l'utilisation des différentes tenues propres à chaque intervention. Passage par la salle de réunion et la cuisine, et découverte des véhicules d'intervention, de l'ambulance aux camions de lutte contre les feux de forêt



Rencontre en Mairie avec l'Associations des Anciens Combattants

Participation aux cérémonies commémoratives
Dépôt de gerbe, lecture de texte.

Visite du Musée de la Chapellerie →



Nous remercions tous ces jeunes pour leur participation citoyenne aux Conseils Municipaux et pour leur implication au sein de la collectivité.